

■ SANTA MARTA DE TORMES

La renovación de la piscina de verano se retrasará hasta septiembre

La presentación de alegaciones a los presupuestos por parte del concejal independiente obliga a posponer la adjudicación de las obras, por lo que no estarían listas para junio

EÑE | SANTA MARTA

El registro de alegaciones al presupuesto municipal de Villares de la Reina por parte del concejal independiente, Antonio Malmerca, "el último día de plazo y en el último momento", ha provocado el retraso en la aprobación definitiva del documento. Una acción que conlleva una serie de inconvenientes para el municipio, ya que mantiene paralizados, de momento, proyectos cuya adjudicación e inicio eran inmediatos y que ahora tendrán que esperar ante la falta de dotación presupuestaria, como asegura el portavoz municipal Fernando Martínez.

Entre estas actuaciones ya previstas se encuentra la construcción del edificio de acceso, vestuarios y zonas comunes de las piscinas municipales de verano, para modernizar ya las instalaciones, que son muy utilizadas y cuentan con más de 20 años de antigüedad. Un proyecto que podría afectar a la apertura del recinto de baño al inicio de la temporada.

En este sentido, y con el fin de no perjudicar a los usuarios, el equipo de Gobierno convocará un pleno extraordinario y urgente en el momento que concluya el periodo legal de respuesta a las alegaciones, para que se pueda adjudicar de inmediato la obra. "Finalmente hemos descartado empezar la obra ahora, ya que iba a pillar su ejecución en verano y se pospondrá para iniciarlas en septiembre, una vez terminada la temporada", insiste el portavoz municipal.

Aunque es una de las principales inversiones contempladas por el equipo de Gobierno para



La renovación del edificio de acceso y áreas comunes de las piscinas tendrá que esperar a después del verano. | EÑE

Las instalaciones tienen más de 20 años y cuentan con más de 6.000 usuarios cada temporada de baño

este año, no será la única que se vea afectada, aunque si la de mayor repercusión ciudadana.

En este sentido, desde el grupo de Gobierno dejan claro que el periodo de alegaciones "es para los ciudadanos y las han presentado como partido político, además no son alegaciones al presupuesto presentado, sino propuestas y durante el proceso de elaboración no ha hecho ni dicho nada".

Asimismo, y para evitar problemas y complicaciones, el alcalde, José Buenaventura Recio, ya ha firmado el decreto para

prorrogar el presupuesto de 2019 y poder seguir trabajando con las partidas que todavía están activas y poder seguir trabajando.

Entre la batería de propuestas planteadas por el edil independiente, destacan partidas de apoyo al empleo, al comercio y a los empresarios, un plan anual de modernización del polígono, bonificación del 95% en las tasas del primer año a las empresas que se instalen en el municipio, un punto limpio, un centro de día de mayores o instalaciones deportivas en Aldeaseca.

■ CARBAJOSA

La localidad se adhiere a la Red Española de Ciudades por el Clima

EÑE

Carbajosa de la Sagrada se ha adherido a la Red Española de Ciudades por el Clima. Con esta adhesión, el Ayuntamiento se compromete a determinar un conjunto de actuaciones que deberán incorporarse al Plan de Actuación o Estrategia Local que incluya medidas en los ámbitos de energía, movilidad, gestión de residuos, agua, edificación y planificación urbana con la finalidad de sentar las bases institucionales para la progresiva reducción de la emisión de gases de efecto invernadero en el municipio y la adaptación a los efectos del cambio climático.

Al mismo tiempo, el Ayuntamiento iniciará un proceso de información y sensibilización para la participación de todos los agentes económicos y las organizaciones ciudadanas. Carbajosa deberá además asumir los compromisos adoptados en el Acuerdo de París que establece el marco global de lucha contra el cambio climático.

■ SANTA MARTA

La Tierno Galván convoca el certamen literario de San Valentín

La Asociación Cultural Tierno Galván de Santa Marta de Tormes ha convocado la XII edición de su certamen Literario Nacional "San Valentín, el mito del amor". Un concurso consolidado que cada año recibe obras de toda la geografía nacional y que está dirigido a mayores de 16 años. Los ganadores del certamen se darán a conocer el 14 de febrero, a las 19:00 horas, en un acto convocado por la asociación. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Los tres colegios y el instituto se llevan el premio de honor 'Portalvillamayor' de 2019

Reconocen la labor de entidades y particulares por la localidad

EÑE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Villamayor de Armuña disfrutó ayer de la entrega anual de premios 'Portalvillamayor' otorgados por la Asociación Virgen de los Remedios de la localidad. Unos premios consolidados que cada año reconocen la labor de instituciones, organismos y empresas de la localidad en categorías como Empresario del año, Ciencia, Orgullo e Implicación.

Este año, el premio de honor se ha entregado a la comunidad educativa de la localidad, es decir, al IESO Tomás Bretón y a los colegios Piedra de Arte, Ciudad de los Niños y El Camino de ASPACE.

Por su parte, los otros galardones de este año han sido en Ciencia e Investigación Eva Martín del Valle; como empresario del año a Roberto Ramos; en

Implicación el premio es para Ciudad de los Niños y en Orgullo a la Fundación Parque Científico.

Los galardones pretenden dar a conocer y premiar las diversas actividades, actuaciones y eventos que se dan en la localidad de Villamayor y que hacen que el nombre del municipio sea cada día más conocido, según los organizadores.



Foto de familia de los premiados durante la gala. | EÑE